



Ciao Zäme!

Wie viele von euch bereits mitbekommen haben, sind Veränderungen im IMRG im Gange, auch was das Thema Höck angeht. Einer ist die Bildung unseres Höck-Organisations-Teams, bestehend aus Béatrice Klug, Andreas Kohler, Daniel Gehri, Daniel Schwaller und mir, Grace Sade Klug. Unser Ziel ist es, jeden Monat einen IMRG Mittelland Höck in unserer Homebase bei Whitestone zu organisieren. Wir dürfen dieses wunderbare Lokal nutzen und danken an dieser Stelle Gregor Frei und dem Whitestone-Team für jede Art der Unterstützung.

Das Zusammensein steht im Mittelpunkt, weshalb es uns wichtig ist, dass sich alle wohlfühlen. PartnerInnen, Kids, Bikerfreunde - nehmt mit, wer euch am Herzen liegt, trifft euch, tauscht euch aus, habt eine schöne Zeit.

Kulinarisch werden wir den einfachen Weg einer Bikergruppe gehen, indem wahlweise und je nach Thema jeder sein Essen mitbringt. Auch vorbeizukommen um 'nur' etwas zu trinken und sich gleichgesinnten austauschen ist wünschenswert.

Wir versuchen trotzdem unterschiedliche Themen umzusetzen und für Abwechslung zu sorgen. Vom Grillhimmel, Pizza vom Lieferanten bis hin zum Spaghetti-Plausch - Wünsche und Ideen sind willkommen! Wer Lust hat, darf sich jederzeit einbringen und etwas beisteuern, vom Apéro bis zum Dessert ist alles erlaubt, es kommt alles irgendwie weg!

Den Lead der entsprechenden Organisation wird Dänu Gehri übernehmen und steht euch bei Fragen oder Anregungen zu den Höcks zur Verfügung. Ich selbst bin zuständig für die Kommunikation. Von mir erhaltet ihr jeweils unsere Pläne und Daten zu den Höcks. Jeweils eine Woche vor diesen wird es einen Reminder geben, bei welchem ihr euch anmelden könnt, damit wir wissen, womit wir rechnen können.

Abmeldungen sind NICHT nötig. Spontan kann jeder kommen wer will, es besteht KEIN Zwang.

Wir freuen uns schon, brummende Motoren und unterhaltsame Momente mit euch zu genießen.

Alles Gute und bis zu unserem ersten gemeinsamen Event!

Euer Höck Team

